



## Pulso Twitter

**Dante Delgado @DanteDelgado**

Este Gobierno se ha empeñado en hacer creer que, contra la inseguridad, no hay más alternativa que militarizar la seguridad pública. Pero en Movimiento Ciudadano, sabemos que #MéxicoTieneOpción para recuperar la justicia y la paz.

**Emilio Álvarez Icaza @EmilioAlvarezI**

La intenciona militarista de @lopezobrador\_ no busca lograr parar la violencia sino reventar la alianza opositora de Coahuila y sobre todo en el #Edomex. El presidente y Morena saben que el 2024 presidencial pasa por el 2023 del Edomex.

**Marko Cortés @MarkoCortes**

Todos los panistas respaldamos el posicionamiento del presidente de la Cámara de Diputados @Santiago-CreelM. Cuentas con todo mi apoyo, nada ni nadie por encima de la Constitución.

## Afirma Mier que Creel sólo busca candidatura

REFORMA / STAFF

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, consideró que el mensaje del panista Santiago Creel para acusar una intromisión del Presidente Andrés Manuel López Obrador en el ámbito legislativo sólo busca iniciar la carrera del blanquiazul por la candidatura para las elecciones de 2024.

“Usted lo que pretende es iniciar la carrera por la candidatura de su partido en las próximas elecciones, está usted en su derecho”, indicó el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro.

“Dejémonos de hipocresías, ese (la candidatura) es el verdadero motivo por el cual usted hace este pronunciamiento que, con todo respeto, sólo pretende lograr su posicionamiento”.

En un videomensaje,

Creel consideró el domingo que el anuncio de López Obrador de una consulta pública sobre la participación de los militares en labores de seguridad es una presión indebida a los diputados, cuando el proceso legislativo no ha concluido.

“Promover una consulta cuando el proceso legislativo sigue en marcha es una indebida intromisión en las funciones constitucionales de la Cámara de Diputados; la Constitución no puede modificarse mediante un sondeo a la opinión pública”, indicó el presidente de la Cámara baja.

Mier señaló que que en ningún momento se violenta el proceso legislativo en la Cámara baja ni se atenta contra la Constitución.

En un video divulgado en sus redes sociales, el diputado morenista consideró que el Presidente tiene “todo el derecho” de pre-

guntar a la ciudadanía sobre la opinión que tienen con relación a la seguridad y a la permanencia de la Guardia Nacional.

Consideró que, en su mensaje, Creel dejó entrever que hablaba en nombre del Poder Legislativo y el Constituyente Permanente.

“Evidentemente, diputado (Creel), usted no puede hablar a nombre del Constituyente Permanente, tampoco del Congreso de la Unión; le falta al respeto a las y los diputados al querer hablar en nombre de todos nosotros”.

**Andrés Manuel López Obrador, Presidente**

/// Si, pero no voy yo a polemizar con Santiago Creel. Ahora sí que, como dicen los jóvenes, zafo”.